La CECA informa de los trabajos de adaptación ya realizados

Las Cajas analizan el impacto del euro en Valores y Descuento

a Confederación Española de Cajas de Ahorros ha desarrollado unas jornadas tecnicas de trabajo dirigidas a las Cajas usuarias de la Central de Valores y de la Central de Descuento de la CECA

En ambos casos, el objetivo de los encuentros se centró en exponer a las Cajas los detalles de las adaptaciones al euro ya realizadas.

Los días 18, 22 y 30 de junio tuvieron lugar, en la sede de la CECA las tres jornadas técnicas que informaron a las 37 Cajas usuarias de la Central de Valores de la Confederación sobre los detalles de las adaptaciones técnicas ya realizadas en todos los procedimientos y en los sistemas interrelacionados entre la CECA y las Cajas, tanto a nivel nacional como internacional. Uno de los principales aspectos que se trataron en estas jornadas, básicamente informativas, fue el alcance del denominado enfoque Big bang que se producirá el 1 de enero de 1999. cuando empiece a funcionar la moneda única.

La Confederación de Cajas de Ahorros ya está preparada para garantizar que las Cajas podrán operar en euros desde el primer momento. Los responsables del proyecto han destacado el esfuerzo y el alto grado de coordinación que se ha producido entre las Cajas y la CECA.

En estas jornadas, de carácter eminentemente práctico y enmarcadas dentro de un plan interno que proyecta nuevos encuentros en los próximos meses, fueron ampliamente debatidos los procedimientos de redenominación. En este contexto, la CECA recomendó la inclusión de



Carlos Dones, Jefe de Descuento, y Jesús Espinosa (a la derecha), Jefe de Operaciones de la CECA.

El denominado efecto 'Big Bang', que se producirá el 1 de enero de 1999, fue uno de los principales asuntos tratados en las jornadas

cláusulas en las que se advierta sobre la redenominación de las emisiones y, si es posible, se especifiquen las condiciones en las emisiones que se realicen antes del 1 de enero de 1999.

Los representantes de la Confederación debatieron junto con los

miembros de las Cajas sobre el borrador del anteproyecto de ley de introducción del euro, la denominada Ley Paraguas.

No obstante, desde octubre del pasado año se comenzó a informar convenientemente a las Entidades usuarias de la Central de Valores de la Confederación.

En opinión de los responsables del Departamento de Valores de la CECA, estas actuaciones suponen un gran esfuerzo por parte de las Cajas, dentro del plan general para la adaptación.

Central de Descuento

Las 44 Cajas usuarias de la Central de Descuento y Compensación, distribuidas en grupos, se reunieron en Madrid con varios representantes de la CECA los días 24, 26 y 29 del pasado mes de junio.

El objetivo de estas jornadas consiste en informar rigurosamente a las Cajas de las modificaciones y las



Los representantes de la CECA ejercieron de moderadores en el transcurso de las Jornadas Técnicas de Trabajo que informaron a las Cajas sobre el impacto de la adaptación al euro.

adaptaciones ya finalizadas, en relación con el impacto del euro en la Central de Descuento. Este proceso pretende que las Cajas de Ahorros integradas puedan atender, a partir del próximo mes de enero, todas las demandas de sus clientes sobre los distintos productos que comprende la cartera de efectos.

Durante el encuentro, los representantes de las Cajas usuarias recibieron una guía operativa dividida en dos tomos. El primero recoge los manuales operativos específicos de los sistemas y la colección de liquidaciones con destino a clientes, así como diversos informes de gestión, inversión, riesgos y periodificación. El segundo volumen de la guía operativa incluía una colección de cuadernos en relación directa con los ficheros electrónicos para la transmisión de datos entre la CECA y las Cajas.

Uno de los aspectos más destacados en las reuniones fue la perDesde febrero de 1995, las Cajas apostaron por la entrada de España en el grupo de países que adoptarán el euro en 1999

sonalización de la documentación, que se puede presentar, en función de las preferencias de los clientes, en cualquiera de los idiomas oficiales de España.

Las adaptaciones al euro están provocando cambios en conceptos financieros muy importantes. La competitividad con el sector bancario europeo (no tanto en el mercado nacional como en el europeo en general) está provocando el nacimiento de nuevos negocios. Estas jornadas técnicas de trabajo, organizadas por la CECA con la intención de convertirse en foros de debate basados en la participación de los representantes de las Cajas, también trataron del calendario de adaptación a la moneda única.

Los representantes de la CECA quisieron resaltar que ya desde febrero de 1995 las Cajas se anticiparon y empezaron a apostar por la entrada de España en el grupo de países que adoptarán el euro, que entonces todavía se denominaba ecu.

Por otro lado, también se analizaron las próximas actuaciones en relación con los tipos de conversión, la política monetaria, el Sistema Europeo de Bancos Centrales y el desplazamiento de operaciones de pesetas a euros.